



Standard & Poor's: Elección no afectará deuda soberana

Por Redacción/Primero Noticias | Fuente: Noticieros Televisa | 2012-07-03



La agencia de calificación crediticia informó que los resultados de la elección presidencial no afectan la nota de la deuda soberana de México, que se mantiene en Triple B

CIUDAD DE MÉXICO, México, jul. 3, 2012.- Standard & Poor's informó que los resultados de la elección presidencial no afectan la nota de la deuda soberana de México

La firma indicó que la calificación se mantiene en Triple B, es decir, en situación estable.

Agregó que los resultados preliminares de la composición del Congreso sugieren que el próximo gobierno seguirá con la necesidad de negociar con otros partidos para concretar acuerdos, como ocurrió en las recientes administraciones.